



## Faites s'évader les enfants hospitalisés en soutenant le projet d'exposition « hors les murs » du musée de l'Ancienne abbaye de Landévennec



### « La Grande évasion ! »

Cette année l'exposition « **Sur les pas de Brendan : l'enfant, le monastère et le livre au Moyen Âge** » s'installe dans l'enceinte du musée de l'Ancienne abbaye de Landévennec et propose une rencontre inédite entre le livre enluminé et le dessin animé. À travers *Brendan et le secret de Kells* (nommé aux Oscars® du meilleur film d'animation en 2009), l'exposition explore l'univers étonnant des ateliers d'écriture du Haut Moyen Âge. À une époque où les enfants peuvent être moines, les monastères vivent un âge d'or et le livre est considéré comme un véritable trésor...

Le projet d'exposition « hors les murs » se propose d'emmener les enfants dans cet univers. Rencontres et ateliers leur permettront d'emprunter quelques heures la robe et la plume de Brendan, jeune moine et apprenti enlumineur, héros du dessin animé de Tomm Moore et Nora Twomey.

### Des actions concrètes

En rassemblant les **7000 €** nécessaires à l'opération, vous faites rêver les enfants par-delà les murs de l'hôpital grâce au livre et à l'histoire !

Avec cette somme, c'est **7 mois d'interventions** dans les différents services hospitaliers qui pourront être effectués entre avril et novembre 2016.

C'est l'intervention de **3 professionnels** qui, par le conte, la calligraphie ou la constitution de carnet de voyage, transporteront l'imaginaire des enfants, conduiront leurs gestes dans les traces des moines copistes et formeront, avec eux, leur propre récit initiatique.

C'est un **médiateur spécialisé** qui, intégré à l'équipe, retranscrira et portera l'exposition du musée hors de ses murs.

C'est la création d'une **mallette-pédagogique** contenant plumes, parchemins, encres, boîtes sensorielles, jeux et tout le matériel nécessaire à des activités ludiques et pédagogiques.

Avec 7 000 €, la culture voyage et le savoir sort de ses murs !

**En participant à ce projet, vous rendez possible l'accès à la culture aux enfants hospitalisés et leur permettez, pour quelques heures, de s'évader dans les mondes merveilleux de l'écriture, de l'enluminure et des livres, trésors des abbayes au Moyen Âge.**

### Le financement participatif, c'est quoi ?

Le financement participatif permet au grand public de soutenir collectivement sur Internet un projet qui le concerne et qui l'attire. Votre don vous offre l'accès à de nombreuses contreparties ainsi qu'à une déduction fiscale de 66% de votre don. Rendez-vous sur la

plateforme Culture Time (<https://www.culture-time.com/>) pour offrir cette évasion aux enfants.

